Informations du 15 juillet au 4 août 2024

Lundi 15, St Bonaventure	9h	Messe à Villié-Morgon, Norbert PEYRET
Mardi 16, ND du Mont Carmel	18h 19h	Messe à Lancié Repas partagé <u>19h45</u> Cinéma <i>à Villié-Morgon</i>
Mercredi 17, de la Férie	9h	Messe à Juliénas, Gisèle et Solange DARGAUD
Jeudi 18, de la Férie	9h	Messe à Villié-Morgon, Gisèle DARGAUD
Vendredi 19, de la Férie	7h30-18h 9h	Adoration eucharistique à Villié-Morgon Messe à Vauxrenard, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET
Samedi 20, St Apollinaire	9h 18h30	Messe à Villié-Morgon, suivie des confessions jusqu'à 10h30 Messe à Chénas, Chantal Fournier, Andrée LAFOREST (Qua)
Dimanche 21,	10h30	Messe à Fleurie
Lundi 22, Ste Marie Madeleine Fêt	9h	Messe à Villié-Morgon, Danielle PEYRET
Mardi 23, Ste Brigitte Fête	9h	Messe à Villié-Morgon, Famille FLORIO
Mercredi 24, de la Férie	9h	Messe à Villié-Morgon, Marie-Jo et Roberte
Jeudi 25, St Jacques Fête	9h	Messe à Villié-Morgon, Famille PEYRET
Vendredi 26, Ste Anne et St Joa- chim	9h 9h30-18h	Messe à Villié-Morgon, <i>Ames du Purgatoire</i> Adoration eucharistique à Villié-Morgon
Samedi 27, de la Férie	9h 18h30	Messe à Villié-Morgon, suivie des confessions jusqu'à 10h30 Messe à Villié-Mor. <i>Jacques PIERRE</i> , <i>Jeanne-Paule MONNET</i>
<u>Dimanche 28,</u> 17ème dimanche du T.O.	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon Messe à Fleurie
Lundi 29, Sts Marthe, Marie,Lazare	9h	Messe à Villié-Morgon
Mardi 30, de la Férie	18h 19h	Messe à Lancié Repas partagé <u>20h15</u> Cinéma <i>à Villié-Morgon</i>
Mercredi 31, St Ignace de Loyola	9h	Messe à Juliénas, Gisèle et Solange DARGAUD
Jeudi 1, St Alphonse de Liguori	9h	Messe à Villié-Morgon, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET Suivie du Chapelet pour les défunts du mois
Vendredi 2, St Eusèbe	8h30 9h 14h-18h	Chapelet pour la paix à Vauxrenard Messe à Vauxrenard, <i>Gisèle DARGAUD</i> Adoration eucharistique à Villié-Morgon
Samedi 3, de la Férie	9h 18h30	Messe à la Madonne de Fleurie, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET Messe à Juliénas, Famille PEYRET-FLORIO
Dimanche 4, 18 ème dimanche du T.O.	10h30	Messe à Fleurie, Jean BARITEL



Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon Cure : 53. rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon : 04 74 04 23 46 Secrétariat du mardi au jeudi de 13h30 à 17h

69lteb@gmail.com; http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09

le 14 juillet 2024 : 15ème dimanche du Temps Ordinaire

Lectures Psaume 29 Acclamation	n 7, 12-15 Ep 1, 3-14 Mc 6, 7-13 Fais-nous voir, Seigneur, ton amour, et donne-nous ton salut. » Il commença à les envoyer »
Samedi 13	8h30 Messe à Chiroubles, Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET
Dimanche 14	Messe à Villié-Morgon, en rite lyonnais Messe à Fleurie, Bruno COLOMBE, quar;, Odette RUET, Roger TROUILLET

Mot du curé : « Le secret de Saint Marc »

présente comme une énigme : « Qui est Jésus? » Saint Marc a découvert Jésus, il l'a rencontré et il confesse qu'Il est Jésus, Christ (c'est-à-dire n'est pas un glaçon, elle ne glace pas. Messie), Fils de Dieu mais l'intelli- Les démons sont sans grâce, ils sont gence des hommes va d'échec en figés. échec... et c'est à travers ces échecs que nous pouvons, nous, découvrir l'identité véritable de Jésus, ses traits divins.

Tout le monde cherche à connaître Jésus, certains pensent savoir qui Il est... mais ils se trompent.

Ceux qui savent vraiment, Jésus leur dit de se taire : les démons hurlent « Nous savons qui tu es! » et Jésus leur impose le silence ; Il guérit et fait des miracles mais Il le fait en reth n'avait jamais existée. secret, en disant de ne pas le révéler. Croire ne signifie pas mettre une étiquette, il s'agit d'une rencontre qui change la vie, où on se laisse entraîner par la grâce, la grâce d'une présence divine, d'un amour qui transforme la vie, la grâce d'une vraie ren-

L'Evangile de Saint Marc se contre, de la foi qui change la vie. Saint Jacques dit dans sa lettre : « Tu crois en Dieu, tu fais bien, les démons aussi... et ils tremblent!» La grâce

> Jésus dans son village de Nazareth n'est pas un inconnu : on l'a vu grandir, travailler avec Joseph, échanger avec ses cousins et cousines. A Nazareth, tout se sait, et on pense tout connaître de chacun. Nazareth était une bourgade si petite qu'elle a été rayée de la carte si bien que les archéologues ont mis longtemps à la retrouver dans les fouilles, à un point tel que l'un d'entre eux à penser que Naza-

> Alors dans son village natal Jésus ne fit pas beaucoup de miracle. Ce que Jésus désire c'est la foi, notre foi, une foi vivante et transformante. La foi provoque Jésus, elle découvre le secret de qui Il est. Cependant ce n'est que dans sa Passion...

... et sa Résurrection que sa mission s'accomplira et qu'Il se révélera pleinement. Il faudra donc passer par la faiblesse, la fragilité, les souf-frances et la mort même. C'est ici que se déploie la grâce de Dieu, c'est ce dont Saint Paul lui-même a fait l'expérience. N'oublions pas que lui aussi pensait connaître Jésus alors qu'il ignorait tout de Lui, il l'avait enfermé dans ses schémas.

Si Jésus fait systématiquement taire les démons, c'est parce que leur proclamation est plus une dénonciation qu'une confession. Savoir trop rapidement peut empêcher de connaître vraiment. Nous sommes alors tentés de prendre d'autres chemins qui ne sont pas ceux de Dieu, ceux du salut apporté par Jésus, mort et ressuscité pour nous. Le salut que Jésus apporte n'est pas un spectacle à sensation, seul son sacrifice pourra vaincre définitivement le mal. La grâce est un don à recevoir, il faut lui être disponible, ouvrir son cœur, ouvrir sa vie à la présence de Dieu.

La vie de Jésus suscite la controverse, elle est un signe prophétique : « un prophète s'est levé parmi vous. » Accueilli ou pas, Il reste ce signe. Jésus laisse deviner la profondeur du mystère qui l'habite ; l'attente d'Israël est dépassée quand Dieu Lui-même vient visiter les hommes.

Nous avons le privilège de connaître Jésus, d'avoir la foi mais il ne faudrait pas vite croire que nous savons tout, que nous sommes arrivés au bout. Saint Paul (Ph3,10) dira humblement « je n'ai pas encore atteint la perfection, mais je poursuis ma course pour tâcher de saisir, puisque j'ai été moimême saisi par le Christ Jésus. » Nous devons faire un pas pour entrer dans l'intimité de Jésus et pour laisser Jésus entrer dans notre vie, pour vivre selon sa grâce.

Nous avons découvert que Jésus est le Messie, le sauveur attendu et promis mais nous devons aussi découvrir la manière par laquelle Il nous sauve et nous conduit : le Messie doit passer par la Croix, réaliser le don total de luimême malgré la souffrance et la mort. Nous sommes invités à marcher à sa suite, à prendre le même itinéraire. La vie chrétienne est une vie donnée.

Abbé Pierre PEYRET

Nuit du 29 au 30 Juin pour les vocations : Merci!

Voici quelques mots pour vous remercier de tout cœur, au nom de Monseigneur de Germay, pour votre participation à la réalisation et à l'animation de la « nuit de prière pour les vocations sacerdotales ». Votre implication au début, au cœur et/ou à la fin de la nuit a permis de rassembler des fidèles de différentes parties du diocèse et de faire monter notre prière vers le Seigneur. Certains jeunes sont restés prier toute la nuit! Un grand merci donc. Continuons de faire monter dans notre prière notre action de grâce pour toutes les vocations présentes dans le diocèse et de demander avec humilité et persévérance celles dont nous avons besoin. Bel été à vous. *P. Etienne Roche*



Ils vont s'engager devant Dieu

♦ Le 20 juillet

Jonathan Barbier et Marine Augagneur à Fleurie Christophe Balay et Priscilla Carret à Lancié Paul Fournier et Joséphine Galle à Juliénas

♦ Le 27 juillet

Thomas Le Goff et Melissa Rigaud à Fleurie

Ils deviendront enfants de Dieu



Capucine Philippon à Fleurie Abbygaëllle Poncet à Villié-Morgon Hugo Chacon à Fleurie



Nous l'avons confié à la Miséricorde de Dieu

Maryse CHAVY à Villié-Morgon, le 6 Juillet Ghislaine BELICARD à Lancié, le 11 Juillet Anne-Marie COUSIN à Juliénas, le 12 juillet

Neuvaine pour la paix et que les deux montagnes saintes, le Mont Carmel et le Mont Liban, distants de cent milles, deviennent des symboles de paix et d'unité.

Notre-Dame du Mont Carmel, nous prions pour votre intercession en faveur de la Terre Sainte, où le prophète saint Élie a prêché, afin que les habitants de la région puissent vivre en paix. Nous implorons votre aide pour libérer les otages et les rendre à leurs familles, pour que cette guerre prenne fin, que les gens se détournent de la terreur et qu'il n'y ait pas de guerre pire dans la région. Saint Charbel, nous prions pour votre intercession miraculeuse, afin que le Liban soit libéré de la guerre et de l'emprise de la terreur, pour la protection des communautés chrétiennes les plus vulnérables, et pour que le Liban puisse à nouveau être un message de paix au monde. Notre-Dame du Mont Carmel, priez pour nous. Saint Charbel, thaumaturge de l'Orient, priez pour nous.

La Madone de Fleurie a besoin de vous

Pendant les mois de juillet et août, la Chapelle de la Madone sera ouverte les samedis et Dimanches après-midi. Nous avons besoin de vous pour assurer des permanences.

MERCI DE VOUS INSCRIRE

sur les plannings à la sortie de l'église ou appeler Nicole VALLET au 06 61 65 73 10



Soirée conviviale et Cinéma « en famille »

En Juillet, les soirées sont un moment propice pour se retrouver agréablement et simplement.

Nous vous proposons <u>une soirée</u> pour vivre un temps convivial et nous réjouir ensemble.

Après un apéritif dînatoire simple à partager (*que vous apportez*) de 19h à 19h45 un film vous sera proposé.

le **Mardi 16 Juillet** à la Maison Paroissiale de Villié-Morgon.

2ème film : « Une vie cachée » de Terence MALIK, grand réalisateur.

Intention de prière Juillet

Pour que le sacrement des malades donne aux personnes qui le reçoivent, ainsi qu'à leurs proches, la force du Seigneur, et qu'il soit de plus en plus pour tous un signe visible de compassion et d'espérance.

Nous sommes heureux d'accueillir le Père Dieudonné YAMEOGO : invitez-le!